

### **Non à la marchandisation du soin ! Non à la vente de la Clinique Mutualiste au Privé lucratif !**

Alors que l'hôpital public est partout menacé en France du fait de l'entêtement du gouvernement LREM à ne pas répondre aux demandes des soignant.es en grève depuis 10 mois

Alors que les inégalités de santé demeurent trop élevées en France et que les réformes actuelles du gouvernement ne vont faire que les accroître

Alors que nous n'avons jamais eu autant besoin de structures de soin soucieuses de santé publique et non de profitabilité

Alors que ADREA l'actionnaire majoritaire du Groupement Hospitalier Mutualiste prépare la vente de cet établissement cher aux Grenoblois.es et assurant d'importantes missions de service public

- Grenoble en Commun et Éric Piolle se mobilisent et demandent le report du dépôt des dossiers de reprise de la Clinique Mutualiste.
- Grenoble en Commun et Éric Piolle demandent à l'Agence Régionale de Santé et à l'ADREA de garantir une reprise par un acteur non lucratif.
- Grenoble en Commun et Éric Piolle soutiennent fermement les collectifs en lutte contre cette marchandisation du soin et pour une reprise en coopérative.